

Nous apprenons avec tristesse le décès de

Jacqueline CHOLLET

*qui fut membre du comité d'Aspasie
au début de l'association*

Elle marqua sa présence par un franc-parler que l'on ne pouvait oublier et une volonté de liberté. Malgré un état de santé de plus en plus péjoré, elle se montra durant toutes ces dernières années vaillante, toujours au bord de la rupture avec ce qui la maintenait en vie.

Nous sommes en pensée avec elle et avec sa fille à qui nous exprimons nos profondes condoléances.

Le comité et l'équipe d'ASPASIE